

Mehr TG-Plätze für Anwohner*innen

Prüfantrag

Der Bezirksausschuss 5 bittet zu prüfen,

- ob aktuell Stellplätze in der „Tiefgarage am Ostbahnhof“, die die Stadt München langfristig angemietet hat, ungenutzt sind, z.B. aufgrund der Baumaßnahme an der FOSBOS, und ob diese während der Testphase „Fußgängerzone Weißenburger Straße“ zum für Anwohngaragen üblichen Preis an Anwohnerinnen und Anwohner weitervermietet werden können,
- ob die Stadt München Stellplätze in der „Tiefgarage am Ostbahnhof“ langfristig anmieten kann, um sie zum üblichen Anwohngaragenpreis an Anwohnerinnen und Anwohner weiterzuvermieten und
- ob hierfür eine Finanzierung aus dem Stellplatzablösebudget möglich ist.
- Sollten Mittel aus dem Stellplatzablösebudget nur für Investitionen zur Verfügung stehen, ist zu prüfen, ob die Stadt sich damit finanziell an den aktuellen Sanierungsarbeiten in der Tiefgarage beteiligen und damit im Austausch ein Anrecht auf Nutzung von Stellplätzen erwerben könnte.

Begründung

Die meisten Anwohngaragen des Stadtbezirks sind schlecht ausgelastet. Die Garage unter der Postwiese aber, die nächstgelegene zur Weißenburger Straße, ist ausgelastet. Es besteht darüber hinaus Nachfrage und dementsprechend eine Warteliste.

Es wäre deshalb sinnvoll, weitere Stellplätze in nahegelegenen Tiefgaragen zur Verfügung zu stellen.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Britta Puce

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm